

## Ya no Estás Sólo

### Descripción

[SRD071211](#)

Romanos 8:9-17

Bienvenido a Reflejando a Dios.

Se le preguntó a un hombre cuál fue el primer cambio en su vida luego de aceptar a Jesucristo y respondió: "Supe que ya no estaba sólo. No entendía todo sobre el cristianismo, ni sabía mucho sobre la Biblia, y mucho menos sobre el Espíritu Santo. Mis problemas no terminaron de inmediato. Pero sabía que Jesús había entrado a mi corazón. El mundo ha cambiado y también yo, pero Él sigue ahí, nunca me ha abandonado".

Un hombre que había ido la mayor parte de su vida a la iglesia asistió a un retiro cristiano. Regresó a casa como una persona cambiada. Él comentó: "He ido a la iglesia toda mi vida. Pero nunca entendí que Jesús podía vivir en mi corazón. Esto ha cambiado todo en mi vida".

Muchas personas dicen ser cristianas, pero la Biblia dice: "Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de Cristo." (Rom. 8:9b). Cuando Jesús vive en nuestro corazón nos damos cuenta. Cuando Jesús vive en nuestro corazón, ¡los demás también se dan cuenta!

Abraza una vida santa... visita [reflejandoadios.com](http://reflejandoadios.com).

### Fecha de creación

07/12/2011